



## La Ruta de los Sentidos, una propuesta para ver El Bosque más allá de los ojos

### ■ E. G. / WORD

**BÉJAR.** El proyecto de voluntariado juvenil 'La Ruta de los pasos jóvenes', coorganizado por La Salina, el Ayuntamiento de Béjar y la Universidad de Salamanca, presentará mañana su nueva actividad en Béjar que contará con la participación de un grupo de ciego de la ONCE.

Durante la actividad, llamada 'La Ruta de los Sentidos' y dirigida a todas las edades, los voluntarios de la Universidad realizarán actividades sensoriales, que se desarrollarán en la villa renacentista de El Bosque. Esta actividad tendrá lugar entre las 16:30 y las 17:30.